

9 **CRÓNICA**

El Diario de Labranza

CANDIDATA PRESIDENCIAL SE REUNIÓ CON VIUDA DE CARABINERO MÁRTIR

Visita de Evelyn Matthei a Labranza termina con polémica



Axel Sepúlveda, dirigente vecinal del sector Brisas de Labranza 3, intentó conversar con la candidata presidencial, pero denunció que fue totalmente ignorado.

La visita generó malestar entre dirigentes vecinales, quienes denunciaron que la exalcaldesa no atendió sus demandas sobre problemas del sector.

Metrenco (Padre Las Casas) en octubre de 2020, en un acto que buscó resaltar su compromiso con las familias de los uniformados caídos en servicio.

COMPROMISOS CON CARABINEROS Y FAMILIAS DE MÁRTIRES

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, concluyó su visita al sector Brisas de Labranza con anuncios en apoyo a Carabineros, pero también con críticas por no atender las demandas vecinales.

La exalcaldesa se reunió con Dahianna Pereira, viuda del suboficial mayor Eugenio Nain Caniumil, asesinado en una emboscada en

Durante el encuentro, Matthei anunció medidas para fortalecer la seguridad y los derechos de los funcionarios policiales. Entre ellas, destacó la ampliación de la cobertura GES/Auge para afiliados de Capredena y Dipreca, acceso gratuito a la educación para hijos de carabineros fallecidos en acto de servicio, y un subsidio de arriendo

mientras se gestiona una vivienda definitiva.

“Si no cuidamos a quienes nos cuidan, Chile no tiene futuro”, declaró la candidata, quien también prometió perfeccionar las Reglas de Uso de la Fuerza (RUF) para garantizar mayor protección legal a los uniformados. Además, rindió homenaje a los tres carabineros asesinados en Cañete en 2023: Carlos Cisterna, Sergio Arévalo y Misael Vidal.

CRITICAS POR FALTA DE DIÁLOGO

Pese a los anuncios, la visita no estuvo exenta de polémica. Axel Sepúlveda, dirigente de la Junta de Vecinos Brisas de Labranza 3, denunció que Matthei lo ignoró cuando intentó plantearle problemas urgentes del sector, como calles sin pavimentar y falta de medidas de mitigación ante futuros proyectos inmobiliarios que llegarán al sector.

“Queríamos explicarle los graves problemas que tenemos, pero no nos dio la oportunidad”, afirmó Sepúlveda a **El Diario de Labranza**. La situación generó malestar entre los residentes, quienes dijeron que el ánimo no era increparla, sino que la candidata abordara no sólo temas de seguridad, sino también necesidades locales.



La exalcaldesa de providencia llegó a Labranza para reunirse con la viuda del asesinado suboficial mayor Eugenio Nain.